

GADMA con nueva Registradora Municipal de la Propiedad

Ambato, 16 de mayo.- En un acto solemne cumplido la mañana de este lunes 16 de mayo en el Salón de la Ciudad, el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, posesionó bajo juramento a la nueva Registradora Municipal de la Propiedad del cantón. Se trata de la Ab.Tania Maricela Gómez Velasco, ganadora del Concurso de Méritos y Oposición para la selección y designación del cargo, con un total de 70.06 puntos.

El burgomaestre felicitó a Gómez por su designación y le encargó cumplir con adeudo sus funciones. “Para la municipalidad este es un acto de mucha trascendencia. La administración pública brindada hacia los demás debe ser de calidad, con transparencia y honestidad; tenemos un equipo de trabajo con mucha capacidad en el GADMA y vamos designando a las autoridades según las disposiciones de ley”, dijo Amoroso.

La directora de Talento Humano del GADMA, Paulina Naranjo, informó sobre las fases que tuvo el concurso de méritos y oposición.

"El proceso se inició el 26 de febrero de 2016 con la convocatoria en la página web del GADMA. Con el Tribunal de Méritos se calificó la idoneidad de los mismos y el Tribunal de Apelaciones resolvió cada uno de sus reclamos. Las evaluaciones técnicas se realizaron a través de la plataforma de la Dirección Nacional de Registro de Datos Públicos (DINARDAP) y las psicométricas con Multipuebas, pasando a la entrevista final a los concursantes con mayor puntaje. Por último, el viernes 13 de mayo, se realizó el acta final de declaratoria del ganador”, explicó.

Todo el proceso fue observado por la Veeduría Ciudadana, bajo la coordinación de Patricio Cando, añadió la directora.

La flamante autoridad, agradeció la oportunidad y se comprometió a trabajar con profesionalismo reafirmando los principios de legalidad, seguridad jurídica, transparencia y honestidad. “Es un reto que asumo como Registradora Municipal de la Propiedad del cantón, doy gracias al alcalde por darme la oportunidad de formar parte de este equipo de trabajo.

Agregó, además, que “ser Registradora es solo un cargo, yo soy una servidora municipal más, estoy aquí para servir y orientar a la ciudadanía en lo que respecta a mis funciones. Creo en valores fundamentales que no son negociables, así como en la moral, equidad y respeto. Ese es el horizonte del alcalde y a ese horizonte vamos con seguridad”. (AJ)